

# POLSEK

## Minimalisir Kriminalitas, Binmas Desa Cinunuk Ajak warganya tingkatkan Siskamling

Cileunyi - [CILEUNYI.POLSEK.ID](http://CILEUNYI.POLSEK.ID)

Jan 31, 2024 - 11:25



*Bhabinkamtibmas Desa Cinunuk Aiptu Heri Maryadi Binluh Kamtibmas kepada warga binaannya ajak Tingkatkan Siskamling*

Cileunyi - Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Cinunuk Polsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar Aiptu Heri Maryadi intenaifkan giat kunjungan Dan Binluh Kamtibmas kepada warga di Kp. Cipondoh Girang Rw.12 Desa Cinunuk Kecamatan Cinunuk Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Rabu (31/1/2024)

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas Aiptu Heri Maryadi memberikan himbauan Kamtibmas kepada Warga binaannya agar senantiasa menjaga situasi Kamtibmas dilingkungan masing masing terutama menjelang Pemilu.

Selain itu Bhabinkamtibmas juga mengajak kepada warga untuk menjaga keamanan lingkungan dan menggiatkan kembali fungsi Poskamling, bijak dalam bermedia sosial agar tidak terjerat UU ITE, Penyalahgunaan Narkoba, hingga Tertib berlalu lintas.

Bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di harapkan sebagai petugas kepolisian mampu memberikan pelayanan masyarakat dan akan membantu Polri mencegah pelaku tindak kejahatan serta menciptakan situasi yang aman dan kondusif, "Ungkapnya.

Di tempat terpisah Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. menyampaikan bahwa, kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas kepada warga untuk menjalin kemitraan dan memberikan jaminan keamanan masyarakat, kehadirannya menciptakan wilayah binaannya aman dan kondusif, jelas Kapolsek.

Dikatakan Kopol Suharto, S.H. peran serta masyarakat dalam membina keamanan, ketertiban, dan bekerja sama dalam menjaga Kamtibmas di lingkungannya menjelang Pelaksanaan Pemilu. Dirinya berharap agar keberadaan Poskamling dapat diaktifkan dan difungsikan sehingga dapat meminimalisir tindak kejahatan.

"kegiatan penyuluhan ini digelar untuk menjalin silaturahmi polisi dengan masyarakat sehingga terwujudnya wilayah aman dan kondusif," pungkasnya

